
某スキー関連メーカーのオピニオン会議 

過日 8 月 19 日(土)、20 日(日)の両日、21 年振りに北海道で全日本スキー技術

選手権大会が開催されたルスツリーゾトのホテル会議室において、恒例の某スキ

ー関連メーカーのオピニオン会議が全道約 70 名の会員参加で開催された。 

１日目はゴルフとパークゴルフを行い、夜は懇親会で会員相互の親睦を図り、

翌日には、会議を中心に実施された。特に、今回は（公社）日本プロスキー教師

協会（ＳＩＡ）の中島英臣会長と宮田隆史副会長による特別講演があった。 

中島会長からは「ＳＩＡの理念」から指導法等についての詳細な説明があった。

また、宮田副会長からはニセコのインバウンドに伴う現状等についての報告があ

った。・・・・・両氏からは中々興味深い話を聞けた。（イイね） 

シーハイル！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

選手等からもおもしろい話が聞けましたヨ！！ 

来年の会議は「稚内」で開催予定とのこと 


